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Funcionário

Através do presente, requeiro à Mesa Diretora após o cumprimento
das formalidades regimentais e, também, previstas em nossa legislação pátria,
que seja designada AUDIÊNCIA PÚBLICA a ser realizada no próximo dia 21 de
janeiro de 2019, a partir das 19:00 horas, tendo como fito a aludida audiência o
que se segue:

01. Conforme fora informado a este vereador no dia de ontem -14/01/2019 - em
reunião realizada nesta casa, a pedido do Executivo Municipal, houve um
aumento no custeio do transporte de estudantes universitários. Aumento este
que deve ser suportado por quem utiliza-se de tal transporte, a saber: os
estudantes.

02. Diante de tal quadro fora requerido por este vereador e devidamente aceito
tanto pelos estudantes quanto pela Administração Municipal que o tema relativo
ao aumento no valor pago pelos estudantes fosse discutido numa audiência
pública.

03. Diante de tal quadro é que pleiteamos a designação de uma audiência
pública a ser realizada nesta casa no próximo dia 21/01/2019 a partirdas 19:00
horas, eis que em tal espaço poderão ser devidamente debatidos e es~ . çadas
as necessidades e condições das três partes envolvidas, a saber: mot istas;
município e estudantes.



04. Por fim, deve-se atentar para dois vieses que advém da audiência pública e
que são fundamentais para a resolução do impasse havido com o aumento da
quota paga pelos estudantes universitários:

A - a discussão entre as partes envolvidas com o intuito de que se chegue a um
consenso;

B - a possibilidade de que o acordo firmado entre as partes envolvidas estará
registrado em ata da audiência designada, fato que trará segurança jurídica as
03 (três) partes envolvidas.

05. Desta feita, com a designação de· audiência pública, requer-se que sejam
devidamente convidados os nobres vereadores, o Senhor Prefeito Municipal,
motoristas das vans e estudantes universitários que utilizam-se deste tipo de
transporte.
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e janeiro de 2019.
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edro Valença de Melo Raimundo
Vereador


